1年生びループ探究 最終発表会を行いました





今年度から実施している総合的な探究の時間の1年生グループ探究。1月27日と2月3日にクラス内発表会を、2月10日と17日に最終発表会を行いました。最終発表会では、各クラスから選出された代表者たちが、それぞれのテーマについて探究したことを堂々と発表しました!

発表于一マ(要約)

可児市をあいさつのあふれる街にする/特産品を使った新名産品(五平餅)づくり/耕作放棄地をなくすために→新アプリの提案/可児市の中華料理屋・ラーメン屋を紹介/美濃加茂市を住みよい街にするには/自転車事故を減らす→横断歩道センサーと自転車運転免許証の提案





2月10日は学校運営協議会の皆さんにも発表をご覧いただきました。「どうしてそのテーマを選んだのか気になった」「ネットの情報でなく、自分で情報を取りに行くことも大切だ」「いろんな人と関わりながら学んでいるのが良かった」などのお言葉をいただきました。また、校長先生からは「共感・気づき・波紋」をキーワードに講評をいただきました。

初めてのことばかりの1年でしたが、1年生の皆さんが一生懸命探究活動に取り組んでくれたおかけで、本校としても本当に多くの学びを得ることができました!今年の経験を活かしての来年の個人探究…来年の皆さんの活躍が楽しみです!!